



Durch gotteslästerliche Zerstörungswut und Dummheit wurde das Wegekreuz an der Rheinstraße in Lank beschädigt und geschändet. Selbst Kirchenmänner meinten feige, man sollte den Schandpfahl so lassen.

(Zum Vergleich: wenn Schriftzeichen aus dem Koran auf Textilien oder auf Werbeträgern erscheinen, dann steht der halbe islamische Orient geschlossen und medienwirksam dagegen auf...)

Gerade rechtzeitig vor dem Besuch unserer Gäste aus Missouri wurde der Korpus durch Mitarbeiter der Werksgruppe des Heimatkreises wieder repariert und instand gesetzt; ihnen gebührt unser Dank!

